

旭区在宅医療介護連携相談支援室 ニュースレター

旭区在宅医療介護連携推進会議(全体会議)が開催されました

実施日時：令和元年10月17日(水)

13:30～14:00(全体会議)

14:00～15:00(実行委員会)

会場：旭区保健福祉センター分館1階

出席者：参加人数35名

(内容)

推進会議A・Bグループ活動報告

令和元年度の推進会議のテーマであるACPと、各グループの具体的な活動内容について、報告を行いました。

Aグループ:(ACPの)区民啓発講座

区民啓発講座のイメージ

(区民参加・明るい・身近・様々な世代・世帯を対象に)

+

区民へのメッセージ

(死を暗いものではなく、自分が望む最期と考え、元気なうちから家族や医療・介護の人と話し合う)

→ **生活笑百科形式で行うことが決定**

Bグループ(ACPの)多職種研修



会議での決定事項

今年度のテーマをACPとし、目的別に2グループに分かれて目的別に議論を行うことになりました。

Aグループ:ACPの区民啓発

Bグループ:多職種連携による入退院におけるACP実践

アンケートからのおみなさんご意見

- 自分なら、家族なら、と考えてみた時、自分の担当する利用者はどう考えているのかな?と改めて思いました。
- あらゆる世代の市民への普及活動に取り組んでほしい。
- 沢山のケース症例を聞きたい。本心を聞くことができるアプローチ、コミュニケーション力を上げたい。
- 施設で看取りに取り組む予定。相談員としてどのように家族・本人に寄り添い対応していけばよいか不安がある。
- この会議を通じて区民も専門職もACPについて理解が深まればと思います。

※医療関係者以外では、ACPの関わりは40%以下でした。

次回の会議のお知らせ

- 多職種研修会(第1回)

日時:10月25日(水)13:30~15:15

場所:旭区医師会館3階

※お願いしたいこと

情報共有ツールMCSの活用を進めております。ご登録まだの方は可能な限り早めにお願ひします

今月のスタッフひとこと

先日は全体会ご出席頂きありがとうございます。A/Bグループ会議でも、ACPIについて、職種に関係なく自由闊達に議論を深めて、参加して頂いた皆様に何か持って帰って頂けるような集まりにしたいと考えております。どうかよろしくお願ひいたします。

